

Bitte keine Orchideen!

Ich mag keine Orchideen
die in weiß und rosé
auf der Fensterbank stehen

ob künstlich, ob echt
wirken sie wie ein Geflecht
aus ewig blühender Fantasieskulptur

Ist gebräuchlich "orchideenantik"?
Falls nicht, sollte es erfunden werden
für diese Blumen, die als Zier
für Zimmer mit Plüschsessel und
Wendedeckenmanier

Dann schon lieber TULPEN!
ganz frühlingfrisch
ganz jugendlich
in vielen bunten Farben
Augenweidebegier

Bitte keine Orchideen!
Möchte ich doch genießen
viel TULPENPLAISIR!

© **Ikka**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)